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УМЕТЬ БЫТЬ РЕШИТЕЛЬНЫМ И 
СТАРАТЕЛЬНЫМ ВЕРУЮЩИМ 

Дорогие мусульмане! 
Наш Пророк (мир ему и благословение 

Аллаха) призвал всё человечество верить в 
единого Господа и быть только Его рабом. 
Мекканские многобожники не приняли его 
призыв. Более того, они восстали против него и 
стали врагами. Они подвергали его всевозможным 
издевательствам и притеснениям. Посланник 
Аллаха (мир ему и благословение Аллаха) никогда 
не отказывался от своей миссии. Он никогда не 
терял своей веры, решимости и усилий. Потому 
что у него была цель. Эта цель заключалась в том, 
чтобы напомнить людям, самым ценным 
существам на земле, что они не одиноки и что у 
них есть ответственность. 

Дорогие верующие! 
Основная причина проблем, с которыми 

сегодня сталкиваются мусульмане, заключается в 
том, что они не могут проявить достаточно 
решимости и усилий в деле, в которое верят. В 
том, что они не придают должного значения 
моральным, честным, принципиальным и 
дисциплинарным аспектам трудовой деятельности. 
Наш дорогой Пророк (мир ему и благословение 
Аллаха) в одном из своих хадисов говорит: 
«Аллах доволен, когда один из вас делает то, 
что он делает, наилучшим образом».1 

Дорогие мусульмане! 
Как умма нашего дорогого Пророка (мир ему 

и благословение Аллаха), мы обязаны быть 
решительными и усердными верующими в деле 
ислама. Настойчивость – это решимость 
придерживаться животворящих посланий ислама. 
Это стремление искренним намерением достичь 
добра и красоты. Это воля поддерживать высокий 
моральный дух и надежду, несмотря на все 
проблемы. Старание – это усилие, направленное 
на то, чтобы воплотить определённые планы в 
жизнь. Это значит терпеливо идти к цели, приняв 
все материальные и духовные причины. Это всегда 
борьба за распространение добра и 
благотворительности. Это значит оставаться 
хорошим, несмотря на зло плохих людей, и 
добиваться победы добра. Это значит не 
отклоняться от истины и реальности, несмотря на 
притеснения угнетателей. На этом пути мы 

никогда не должны падать духом или проявлять 
слабость. 

Дорогие верующие! 
Пророк (мир ему и благословение Аллаха) 

сказал:  َّ َّ إنِ  جْزِ  الل ٰ لَّى الْعَّ يَّلوُمُ عَّ  «Аллах не любит 

небрежности и нерадивости».2 По этой причине 
мусульманин никогда в своей жизни не 
расслабляется и не опускает руки. Он не сдаётся, 
не перестаёт бороться. Небрежность, беспечность 
и равнодушие не идут верующему человеку. 
Мусульмане держатся подальше от лени. Он знает, 
что не сможет заработать, не работая, и что не 
сможет добиться успеха, не прикладывая усилий и 
не проливая пота. 

Дорогие мусульмане! 
Одна из молитв нашего Пророка (мир ему и 

благословение Аллаха) звучит так:                             

لِ  الْكَّسَّ جْزِ وَّ ! إنِ ىِ أَّعُوذُ بِكَّ  مِنَّ الْعَّ َّ َّهُم   Господь мой! Я» اَّ لل 

прибегаю к Тебе от слабости и лени».3 Я от всего 
сердца говорю «Аминь!» в ответ на эту его молитву. 
Как верующие, мы те, кто принимает решимость и 
усилия и спасет человечество от несправедливости и 
угнетения. Мы те, кто будет работать ради мира и 
спокойствия человечества, используя силу, которую 
мы черпаем из нашей веры. Благодаря нашей 
решимости и усилиям все угнетённые люди, 
особенно наши братья и сёстры в Палестине, будут 
счастливы; грусть уступит место радости. Потому 
что наша вера налагает на нас эту обязанность. 
Человечество ожидает этого от нас. Наша история 
призывает нас к этому. 

Итак, мои дорогие братья и сёстры! 
Давайте ускорим нашу работу в свете знаний, 

мудрости и науки. Давайте выполним свои 
обязанности по восстановлению Земли и построению 
безопасного будущего. Давайте отдадим должное 
всему, что мы делаем; Давайте стремиться сделать 
самый сильный, самый точный и самый лучший 
путь. Ведь наши славные предки, наши погибшие 
герои и наши доблестные ветераны приложили все 
усилия, чтобы эти земли стали нашей Родиной. Они 
добились больших успехов. Мы вспоминаем 
каждого из них с благодарностью. Да 
смилостивиться над ними Господь. Пусть они 
упокоятся на небесах, и пусть место их будет 
высоким. Давайте не будем забывать, что наш 
Господь обязательно оценит усилия каждого из 
Своих рабов, которые работают решительно и 
усердно. 

Я заканчиваю свою проповедь 30-м аятом суры 
Кахф: «А что до тех, которые уверовали и 
совершали праведные деяния, то ведь Мы не 
теряем награды тех, кто совершал добро».4 
                                                           
1 Байхаки, Шуаб аль-Иман, 4/334. 
2 Абу Давуд, Када, Акдия, 28. 
3 Муслим, Зикр, 73. 
4 Кахф, 18/30. 
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